
 

São Paulo, 20 de janeiro de 2021. 

À 

B3 S.A. – BRASIL, BOLSA BALCÃO 

 

At.: Ana Lucia da Costa Pereira 

Superintendência de Listagem e Supervisão de Emissores 

 

c.c.: CVM – COMISSÃO DE VALORES MOBILIÁRIOS 

Fernando Soares Vieira – Superintendência de Relações com Empresas 

Francisco José Bastos Santos – Superintendência de Relações com o Mercado e Intermediários  

  

Ref.: Ofício nº 70/2021-SLS 

(Solicitação de esclarecimentos sobre notícia veiculada na imprensa) 

 

Prezada Senhora, 

Em atendimento ao Ofício em referência, datado de 19.01.2021, a respeito da notícia veiculada 

pelo jornal O Estado de São Paulo na mesma data, sob o título “BNDES libera R$ 941,6 milhões 

para duas usinas da São Martinho” (“notícia”), onde consta, entre outras informações, que:  

 

1. O Grupo São Martinho obteve um financiamento de R$ 941,6 milhões do Banco Nacional de 

Desenvolvimento Econômico e Social (BNDES) para financiar dois projetos: a construção de uma 

nova planta de etanol obtido a partir de milho, na Usina Boa Vista, e também da usina 

termelétrica São Martinho Bioenergia, que utiliza bagaço de cana-de-açúcar como principal 

combustível;  

 

2. A cifra aprovada pelo BNDES representa 79% do investimento total de R$ 1,2 bilhão estimado 

para ambos os projetos, que devem ser integralmente implementados até 2026. 

 

A São Martinho S.A. (“São Martinho” ou “Companhia”) esclarece que referido financiamento foi 

aprovado pelo Conselho de Administração (“CA”) em 14.12.2020, conforme ata de reunião 

disponibilizada no site da CVM e no site de relações com investidores no mesmo dia. 

 

Em relação aos projetos citados na notícia, a Companhia divulgou, em 18.06.2019, Comunicado 

ao Mercado informando a respeito da assinatura do Protocolo de Intenções com o Estado de 

Goiás para implantação de uma unidade produtora de etanol a partir do processamento de 

milho no município de Quirinópolis – GO.  

 

Após a aprovação do financiamento, condição precedente do referido projeto, que contará 

também com recursos próprios, foi possível deliberá-lo em reunião do CA na data de hoje, 

fornecendo maiores detalhes ao mercado por meio da ata da reunião e Fato Relevante, ambos 

disponibilizados no site da CVM e no site de relações com investidores.  

 

Além disso, a Companhia divulgou, em 18.10.2019, Comunicado ao Mercado sobre o resultado 

de sua participação no Leilão de Energia A-6, correspondente à implementação da usina 

termelétrica São Martinho Bioenergia, oportunidade em que foi indicado o investimento que 

seria necessário nos próximos anos.  

 

Sendo o que tínhamos a informar, permanecemos à disposição para prestar outros 

esclarecimentos ou adotar providências complementares. 

 

Atenciosamente, 

 

São Martinho S/A 

Felipe Vicchiato 

Diretor Financeiro e de Relações com Investidores 


